



## PDI Arica desarticula estructura criminal dedicada al tráfico de drogas

Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado de la PDI Arica, detuvieron a tres imputados, dos de nacionalidad chilena y uno de nacionalidad boliviana, miembros de una estructura criminal que se dedicaba a la internación de drogas al territorio nacional.

La investigación de esta brigada especializada instruida por la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía de Arica, permitió incautar 28,838 kilos de cannabis sa-

“  
Se desarrollaron diversas diligencias investigativas que permitieron la detención de tres integrantes”.

Subcomisario José Muñoz

tiva, que eran trasladados por los imputados en un vehículo.

“Se estableció la existencia de una banda criminal dedicada a la internación de importantes cantidades de droga a territorio nacional, utilizando para ello pasos fronterizos no habilitados de la Región de Arica y Parinacota. Se desarrollaron diversas diligencias investigativas que permitieron la detención de tres integrantes de esta banda criminal”, explicó el subcomisario José Muñoz de la Brigada de la PDI Arica.

En total, se incautaron más de 28 mil dosis de esta sus-



LA DROGA INCAUTADA ESTÁ AVALUADA EN MÁS DE 144 MILLONES DE PESOS.

tancia ilícita, las cuales, de haber sido comercializadas por esta banda criminal, les habría permitido obtener una ganancia de más de

144 millones de pesos. Por instrucción del Ministerio Público, los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garan-

tía de Arica para su respectivo control de detención y formalización, quedando con la medida cautelar de prisión preventiva. 🌐